Pétition: SAUVONS LES MAZARDS

A l'ouest de Cornas, au pied des coteaux (nom du journal municipal) il y a une zone paradisiaque. Un projet d'urbanisation du village est en cours. Cette zone, au lieu dit des Mazards est concernée. La présente action a pour but de s'opposer à l'urbanisation des Mazards, (et non au PLU dans son ensemble) pour les raisons suivantes :

- dénaturation du patrimoine local
- renonciation culturelle aux traditions ancestrales (plus de 4 siècles de viticulture sur ce lieu)
- amputation d'un terroir de réputation mondiale
- problèmes économiques pour nos agriculteurs

Merci de soutenir cette action en signant et en faisant signer la pétition :

| Nom | Prénom | adresse | profession (facultatif) | signature | adresse@electronique |
|-----|--------|---------|-------------------------|-----------|----------------------|
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |